

BULLE

Déploiement du réseau de fibre optique

La ville de Bulle et net + Fribourg annoncent par communiqué l'extension du réseau de fibre optique pour le chef-lieu gruérien. Cette technologie offre un accès internet ultra-rapide et permet, selon l'opérateur, «de répondre à la demande croissante en bande passante et à l'arrivée prochaine de nouveaux services comme la télémédecine ou l'imagerie 3D». Le déploiement se fera par étapes. Elle débutera cette année et s'étendra jusqu'en 2024. Bulle se veut rassurante et a la volonté de «minimiser le nombre et l'impact des interventions de génie civil sur le domaine public». Par ailleurs, la construction du réseau sera réalisée en majeure partie dans les infrastructures existantes. Au total, quelque 13 000 ménages (soit 3 000 bâtiments) seront desservis jusqu'à domicile.